
平成２９年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

１－１

自 由 民 主 党 ３０番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 学校教育について

１ 県立高等学校改革において、職業系専門学科の特色ある 教 育 長 教 育 庁

教育をどのように推進していくのか、県教育委員会の考え

を尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校において、大学への進学 〃 〃

を希望する生徒の進路実現に向け、どのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

３ 私立学校の振興にどのように取り組んでいくのか、県の 総 務 部 長 私学・法人課

考えを尋ねたい。

二 医療・福祉について

１ 県は、県立宮下病院の医療機能の充実に向け、どのよう 病院事業管理者 病 院 経 営 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、福祉・介護人材の確保のため、若者に対しどのよ 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

うな取組を行っているのか尋ねたい。

三 産業・観光について

１ 県は、「戊辰１５０周年」を契機とした海外からの誘客 観光交流局長 観 光 交 流 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、広域連携による観光誘客にどのように取り組んで 〃 〃

いくのか尋ねたい。

３ 県は、会津地域への企業誘致にどのように取り組んでい 商工労働部長 企 業 立 地 課

くのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、伝統的工芸品の振興にどのように取り組んでいく 観光交流局長 県産品振興戦略

のか尋ねたい。 課

５ 県は、ふくしまの酒のブランド力向上にどのように取り 〃 〃

組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、福島空港国内チャーター便の運航促進にどのよう 〃 空 港 交 流 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

四 在外県人会の皆さんの思いについて 知 事 国 際 課

知事は、「ふるさと福島応援行動宣言」に込められた在外

県人会の皆さんの思いにどのように応えていくのか尋ねた

い。

五 復興・創生について

１ 県は、アーカイブ拠点施設の開所に向け、どのように取 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

り組んでいるのか尋ねたい。 長

２ 県は、復興祈念公園の整備に向け、どのように取り組ん 土 木 部 長 まちづくり推進

でいくのか尋ねたい。 課


